
（別紙６）

公表日

利用児童数

チェック項目 はい
どちらとも

いえない
いいえ ご意見 ご意見を踏まえた対応

1
訪問支援員からの助言や説明は、具体的でわかりやすく、取

り入れやすいものですか。

7 1 0

・本児の課題である姿を丁寧に見てくだ

さる。現在の援助の仕方についても見て

下り、園での支援も認めてくださるの

で、安心することができます。

・基本的に学校での取り組みと変わらな

いと思いました。

・対象の児童のことを細かく見てくだ

さっているので、具体的ですぐに取り入

れやすいものでした。

・先生方の子どもたちへの関わりはい

つも素敵だなと感じております。多様

な子どもたちとの関わりの一助となれ

ているようでうれしく思います。

・学校での支援が円滑に進んでいたの

かと思います。

・ご意見ありがとうございます。さら

に支援の質を向上できるよう職員一同

研鑽に努めます。

2
訪問支援員の支援に対する知識・技術等に満足しています

か。

5 3 0

・本児の様子をよく観察し、現状につい

てよく把握してくださっている

・支援方法等が十分共有でき、ありがた

く思った

・対象児童の特性を理解してくださって

いて知識、技術に満足しています。

・ご意見ありがとうございます。さら

に支援の質を向上できるよう職員一同

研鑽に努めます。

3
訪問支援員は質問に対して、適時・適切に回答してくれてい

ますか。
8 0 0

適時、適切に回答いただきました ・護憲ありがとうございます。

4
保育所等訪問支援を利用したことで、課題や困りごとが解消

または軽減されましたか。

5 2 1

・日々の園生活を通しての積み重ねによ

り本児も成長し、課題が少しずつ軽減さ

れたように感じる

・見学の頻度が多すぎるため、他のたく

さんの児童の受け入れがあるので対応が

難しい。年に一回程度が望ましい。負担

が増えることで、学校の子どもたちにか

ける時間が減るので負担でした。

・課題を共有する方で該当時のフォロー

に役立つことができた

・対象児童の適切な目標を一緒に検討で

きたので、それに向けてどうするかを相

談できました。

・ご意見ありがとうございます。さら

に支援の質を向上できるよう職員一同

研鑽に努めます。

・小学校側の負担になってしまったこ

と、大変しのびなく感じております。

次年度からは、訪問支援の受け入れの

可否や支援の必要性も含めて、調整し

たうえで支援を実施いたします。

5 事業所からの支援に満足していますか。

6 2 0

・本児が集団生活で過ごす様子を見てい

ただいたり、事業者での様子を聞けるな

ど、定期的な情報交換ができる点が良

かったです。

・子どもの関わりが長いので、共通する

課題も見やすく、集団、個別での対応の

方向性が見えた

・園での対応の仕方などたくさんの事を

教えて頂きありがとうございました。今

後も連携を取りながら子どもの理解を深

めていきたいと思います。

・療育と学校それぞれで個性を伸ばして

いければいいなと思います。

・なかなか訪問後に話をする時間が取れ

ず申し訳なかったです。保護者は情報共

有したり支援を2箇所で受ける事（えん

りっちと本園）で安心されていたように

思います。就学までにとても成長したこ

とが実感としてあり、嬉しく思っていま

す。ありがとうございました。

・ご意見ありがとうございます。園や

学校の先生方と協働させていただくこ

とで、弊所のほうも支援内容等を充実

させることができました。さらに地域

の中で一緒にお子さんの健やかな成長

や生活の場を培っていくことができる

よう、職員一同研鑽に努めたいと思い

ます。

えんりっち

２０２５　年　４　月　３０　日
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訪問先施設からの事業所評価の集計結果公表



その他のご意見 ご意見を踏まえた対応




